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Prefeitura apresenta Plano de Gerenciamento de Resíduos Sólidos 

a empresários e trabalhadores da construção civil 

 
 
No encontro foi apresentado a classificação dos tipos de resí 
duos e como dar a correta destinação para cada tipo material. 
 

Jornalista: Edson Ribeiro 
 

Na tarde desta quarta-feira, 9, a Prefeitura de Boa Vista apresentou o Plano de Gerenciamento 

Resíduos Sólidos para os empresários da construção civil. A apresentação aconteceu no 

auditório da Federação das Indústrias do Estado de Roraima (FIER). 
 

 
 
  
 

 

 

 

 

 

 



 
A ação faz parte do processo de implantação do Plano de Gerenciamento de Resíduos Sólidos 

iniciado no segundo semestre do ano passado pela prefeitura. Depois da apresentação, técnicos 

da prefeitura ministraram um treinamento para os representantes das empresas da construção 

civil. 
 

 
O treinamento teve como objetivo informar a maneira correta de descartar os restos de 

construção. Tudo de acordo com as normas nacionais de manejo. Entre as informações, foi 

apresentado a classificação de cada um dos tipos de resíduos, dados fundamentais para o 

correto manuseio e depósito das sobras de construção. 

  

 
 

 
De acordo com o vice-prefeito Arthur Henrique, o processo de criação do  Plano de 

Gerenciamento de Resíduos teve início em 2016, com a participação de diversos segmentos 

sociais da cidade. E agora já está sendo implantado efetivamente. 
  

 
Arthur Henrique – vice-prefeito 

 

 
“Aqui nós estamos fazendo uma espécie de treinamento para que os geradores de 

resíduos da construção civil, informando como vai ser o novo processo de gestão desses 
resíduos que representam o maior volume dentro dos tipos de resíduos que nós temos. 



 
Então, a prioridade da prefeitura é garantir que os resíduos sigam os processos 

exigidos pelas normas nacionais”, explicou. 
 

 
Henrique disse ainda que a partir do próximo mês não será permitido o descarte de sobra de 

construção no aterro sanitário municipal. Ele explica que o resíduo da construção tem valor 

econômico. 
 

 
 “É um resíduo caro, então ele deve ser reaproveitado de alguma forma, transformado 

em agregado reciclado e ser reaproveitado em obras. A partir de agora estamos 

iniciando este processo, então as áreas de destinação privadas obrigatoriamente terão 

que receber estes resíduos. Além da destinação correta estamos gerando empregos e 

rendas”, finalizou.  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.boavista.rr.gov.br/noticias/2019/01/prefeitura-apresenta-plano-de-

gerenciamento-de-residuos-solidos-a-empresarios-e-trabalhadores-da-construcao-civil 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 
PREFEITURA APRESENTA PLANO DE GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS 
SÓLIDOS A EMPRESÁRIOS E TRABALHADORES DA CONSTRUÇÃO CIVIL 

 Destaques  Variedades  Publicado em 10 de janeiro de 2019 

 

 

 
 
No encontro foi apresentado a classificação dos tipos  

de resíduos e como dar a correta destinação para cada  

tipo material – Fotos: Fernando Teixeira 

 

Na tarde desta quarta-feira, 9, a Prefeitura de Boa Vista apresentou o 

Plano de Gerenciamento Resíduos Sólidos para os empresários da 

construção civil. A apresentação aconteceu no auditório da Federação das 

Indústrias do Estado de Roraima (FIER). 

A ação faz parte do processo de implantação do Plano de Gerenciamento 
de Resíduos Sólidos iniciado no segundo semestre do ano passado pela 

prefeitura. Depois da apresentação, técnicos da prefeitura ministraram um 

treinamento para os representantes das empresas da construção civil. 
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O treinamento teve como objetivo informar a maneira correta de descartar 
os restos de construção. Tudo de acordo com as normas nacionais de 

manejo. Entre as informações, foi apresentado a classificação de cada um 
dos tipos de resíduos, dados fundamentais para o correto manuseio e 

depósito das sobras de construção. 

De acordo com o vice-prefeito Arthur Henrique, o processo de criação do 

Plano de Gerenciamento de Resíduos teve início em 2016, com a 
participação de diversos segmentos sociais da cidade. E agora já está 

sendo implantado efetivamente. 

 

“Aqui nós estamos fazendo uma espécie de treinamento para que os 

geradores de resíduos da construção civil, informando como vai ser o novo 
processo de gestão desses resíduos que representam o maior volume 

dentro dos tipos de resíduos que nós temos. Então, a prioridade da 
prefeitura é garantir que os resíduos sigam os processos exigidos pelas 

normas nacionais”, explicou. 



 
Henrique disse ainda que a partir do próximo mês não será permitido o 
descarte de sobra de construção no aterro sanitário municipal. Ele explica 

que o resíduo da construção tem valor econômico. 

“É um resíduo caro, então ele deve ser reaproveitado de alguma forma, 

transformado em agregado reciclado e ser reaproveitado em obras. A 
partir de agora estamos iniciando este processo, então as áreas de 

destinação privadas obrigatoriamente terão que receber estes resíduos. 
Além da destinação correta estamos gerando empregos e rendas”, 

finalizou. 

Edson Ribeiro 

  

https://roraimaemfoco.com/prefeitura-apresenta-plano-de-gerenciamento-de-residuos-

solidos-a-empresarios-e-trabalhadores-da-construcao-civil/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

DENARIUM E BOLSONARO TÊM PRIMEIRA AGENDA OFICIAL DO ANO 

 

 Capa  Política  Publicado em 10 de janeiro de 2019 
 

 

 
 
No encontro, que ocorreu nesta quinta-feira (10), eles com- 

versaram sobre crise econômica no Estado, questão energética, 

fluxo migratório e regularização fundiária Foto: 

Secretaria de Comunicação Social da Presidência da República 

 

A situação de Calamidade Financeira em Roraima foi um dos temas 

discutidos entre o governador Antonio Denarium e o presidente da 
República, Jair Messias Bolsonaro, durante reunião em Brasília, na tarde 

desta quinta-feira (10). Esse foi o primeiro compromisso oficial entre os 

governantes em 2019. 

Durante a reunião, foi apresentado um balanço sobre a atual situação 
financeira do Estado, a crise social e a necessidade de aporte de recursos 

federais no Estado. 

“A reunião com o presidente Bolsonaro foi produtiva. Teremos em breve 

resultados concretos. Ele demonstrou preocupação com a atual situação de 
caos econômico e social do Estado. Tenho certeza que ele [presidente] 
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terá um olhar diferenciado, pois conhece a nossa realidade como poucos”, 

informou Denarium. 

O encontro também contou com a presença do ministro da Secretaria de 
Governo, general Santos Cruz, o ministro-chefe da Casa Civil, Onyx 

Lorenzoni, além do governador de São Paulo, João Dória e dos ex-
ministros da Fazenda, Henrique Meirelles e das Cidades, Alexandre Baldy. 

Denarium foi acompanhado pelo secretário-chefe da Casa Civil, Disney 

Mesquita. 

“O presidente já assinalou positivamente em algumas questões que foram 
demandadas e na próxima semana uma Comissão de ministros estará em 

Roraima para acompanhar de perto o que expusemos na reunião. Estarão 
presentes ministros da secretaria como o general Santos Cruz, da Saúde, 

Luiz Henrique Mandetta, Agricultura, Tereza Cristina, além de técnicos dos 

Ministérios”, detalhou o governador. 

Mais pautas 

Outros assuntos de interesse do Estado também foram debatidos na 

reunião. “Como a regularização fundiária, licenciamento ambiental, 
projetos para o incentivo da agricultura, a atual situação da segurança em 

Roraima, com atenção especial à fronteira e conversamos sobre a 
resolução da questão energética, com o Linhão de Tucuruí, que terá 

atenção especial do presidente”, complementou. 

Denarium também apresentou um balanço do período em que esteve à 

frente da Intervenção Federal em Roraima. 

Pela manhã, o governador foi recebido pela ministra da Agricultura, Tereza 

Cristina. “Conversamos sobre parcerias e avanços para o desenvolvimento 
de ações na agricultura familiar, indígena e atração de investimentos no 

agronegócio em Roraima”, disse. 

A agenda seguiu com reuniões ao lado do ministro da Saúde Luiz Henrique 

Mandetta e o secretário especial de Assuntos Fundiários do Ministério da 

Agricultura, Luiz Antônio Nabhan. 

 

https://roraimaemfoco.com/denarium-e-bolsonaro-tem-primeira-agenda-oficial-do-ano/ 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

MIGRAÇÃO: GOVERNO DE RORAIMA CONSOLIDA PARCERIA COM 
ORGANISMOS INTERNACIONAIS 

 Destaques Variedades  Publicado em 10 de janeiro de 2019 

 

 
 
Parceria vai ampliar e fortalecer a rede de atendimento 

e ações nos abrigos e estruturas da Setrabes  

– Foto: Setrabes 

 

O Governo do Estado, por meio da Setrabes (Secretaria do Trabalho e Bem 

Estar Social), concretizou uma parceria com a Acnur (Agência da ONU para 
Refugiados) e a Organização Internacional para as Migrações, para 

melhorar e ampliar a rede de atenção e acolhimento às pessoas em 

vulnerabilidade geográfica e social. 

As entidades já vêm desenvolvendo trabalho na Operação Acolhida, que, 

em parceria com Exército do Brasil, executor do projeto, tem o objetivo de 
apoiar com pessoas, material e instalações, desde a montagem de 

estruturas e a organização das atividades, o acolhimento de pessoas em 
situação de vulnerabilidade decorrente, principalmente, do fluxo migratório 

para o Estado em razão da crise humanitária na Venezuela. 

A titular da Setrabes, Tânia Soares, afirmou que a consolidação da 

parceria fortalece e favorece o desenvolvimento da política estadual de 

assistência social em todos os aspectos. 
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“A essência da Setrabes é promover a assistência social e a partir da 
parceria com as entidades poderemos ampliar e melhorar os serviços que 

já temos em nossos cronogramas, pois esta é a oportunidade de 

somarmos as forças para atingir o melhor para todos”, afirmou. 

Para a Chefe de Escritório de Campo da OIM, Michelle Baron, a parceria 
era a oportunidade ideal para ajudar na consolidação de políticas públicas 

sociais que pudessem beneficiar mais pessoas. 

“Nosso objetivo maior é ajudar na construção de um Estado forte com 

bons sistemas sociais e que tenha capacidade de atender não só os 

imigrantes, mas também todos que necessitarem de acolhimento”, disse. 

Tânia Soares destacou ainda que o modelo de trabalho, proposto pelo 
governador Antonio Denarium, já previa a consolidação de parcerias, e que 

na esfera social, elas visavam melhorar e ampliar a rede de atendimento e 
atenção, uma vez que a atual situação orçamentária poderia limitar o 

alcance da rede de assistência da Setrabes. 

“A partir das diretrizes apontadas pelo nosso governador, muitas 
melhorias e caminhos que envolvam parceiros, até então afastados do 

Estado, deverão ser traçados para que juntos possamos buscar soluções e 
respostas práticas para os anseios mais latentes da nossa sociedade, a 

exemplo da crise humanitária que enfrentamos”, enfatizou. 

 

https://roraimaemfoco.com/migracao-governo-de-roraima-consolida-parceria-com-

organismos-internacionais/ 
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